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Comunicazione, elezioni consortili 2019
08 gennaio 2019

Con il Decreto n° 02 del 08/01/2019 il Consorzio di

Bonifica 2 Alto Valdarno ha fissato la

data e le modalità di svolgimento delle elezioni

consortili che si terranno dal 02/04/2019 al

06/04/2019.

Recependo la comunicazione del presidente Paolo

Tamburini, il quale richiama quanto stabilito dalla

L.R. 79/2012, dalla L.R. 70/2018 e dalla DGRT n.

1394/2018 “Disposizioni sul procedimento elettorale per le elezioni dell’Assemblea e del Presidente dei

Consorzi di Bonifica” in attuazione dell’art.11 comma 5 della stessa legge, pubblichiamo quanto segue:

Decreto elezioni consortili 2019

Per qualsiasi necessità gli uffici del Consorzio sono a disposizione al numero telefonico 0575 190 02 03.
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Idrovora via Firenze a Livorno, Gazzetti
(Pd): "Al via i lavori"
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sulla Fipili finalmente entra nel vivo un altro intervento atteso da anni e sul

quale, sin dalla mia elezione, ho concentrato l'attenzione”. A dirlo è il

consigliere regionale del Pd in Regione Francesco Gazzetti che

stamani era sul posto per verificare l'avvio dell'intervento. “ Si tratta – ha

spiegato il consigliere- di un'opera fortemente voluta per affrontare e

risolvere il problema degli allagamenti del sottopasso. Avevamo seguito gli

interventi propedeutici per l'installazione del cantiere ed ora, anche in questo

caso, si passa dalle parole ai fatti con l'avvio dei lavori veri e propri che si

dovrebbero concludere entro la fine di marzo 2019”. Gazzetti ha ricordato

che l’intervento è finanziato dalla Regione ed è seguito passo dopo passo

dal Consorzio di Bonifica 5 Toscana Costa che ha curato, indetto ed

assegnato l'appalto. “Voglio ringraziare – ha aggiunto Gazzetti- il

presidente del Consorzio di Bonifica Giancarlo Vallesi per la determinazione

con cui sta seguendo questa vicenda, ben consapevole, come tutta la sua

struttura, della valenza che questa opera ha per la popolazione.

Un'attenzione- ha sottolineato Gazzetti- che ho verificato personalmente in

questi mesi di contatti continui. Determinante, a livello regionale, è stata

l'attenzione della Giunta guidata dal Presidente Rossi con un confronto

costante sul tema con l'assessore Federica Fratoni che davvero ringrazio.

Adesso che i lavori sono partiti, anche grazie alle competenze ed alle

sensibilità della commissione Ambiente alla quale appartengo- ha

concluso Gazzetti- , continuerò a seguire questo intervento. Lo farò

vigilando e monitorando con sopralluoghi e visite come quella fatta stamani”.

Fonte: Consiglio regionale della Toscana Ufficio stampa
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PRIMO PIANO

Il “No al Petrolio” unisce il Vallo di
Diano. Monte Cavallo, Ortolani:
“Parere VIA, errore da cancellare”
DI ANTONIO SICA · 08/01/2019

Condivisioni

Se mai c’è stata unità d’intenti nel Vallo di Diano su un tema o su una

battaglia, sicuramente è il caso del “NO” al Petrolio, ribadito ancora una

volta nella Conferenza dei Sindaci aperta svoltasi ieri a Padula, nell’Aula

Consiliare della Comunità Montana Vallo di Diano.

Che sia un tema condiviso lo ha dimostrato la partecipazione non solo di

sindaci ed amministratori, ma anche di rappresentanti di enti

sovracomunali come il Parco Nazionale del Cilento, Vallo di Diano ed

Alburni, il Gal Vallo di Diano e il Consorzio di Bonifica Vallo di Diano –

Tanagro. Presenti anche diverse associazioni e comitati, a partire dal

Comitato No al Petrolio nel Vallo di Diano e del Comitato Nessun Dorma,

che a Montesano si oppone ai progetti di Terna.

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su www.youtube.com oppure attiva JavaScript se è disabilitato
nel browser.

SEGUICI:

IL VALLO PERDUTO

CASA ITALIA2 TALK SHOW

ARTICOLO PRECEDENTE

Oliveto Citra: terminato lo spostamento

del poliambulatorio distrettuale. Assicurati

tutti i servizi



Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su
www.youtube.com oppure attiva
JavaScript se è disabilitato nel browser.

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su
www.youtube.com oppure attiva
JavaScript se è disabilitato nel browser.
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Dalla Conferenza di Padula, alla quale ha preso parte il Senatore del M5S

Franco Ortolani, sono emersi alcuni elementi interessanti: in primis che il

parere positivo per la Valutazione di Impatto Ambientale, espresso dalla

Commissione Ministeriale VIA-VAS sul permesso di ricerca richiesto da

Shell denominato “Monte Cavallo”, risale al mese di giugno 2018 ed è

stato ribadito nel mese di settembre, anche è stato reso noto solo nel

mese di dicembre. Si tratta tuttavia di un parere che in sé non costituisce

per Shell il “via libera” a cominciare le ricerche, perché i passaggi

successivi sarebbero prima un decreto dirigenziale e poi un decreto

ministeriale. Insomma la questione dovrà arrivare sul tavolo del Ministro

Costa, che nelle ultime ore sui permessi di ricerca e trivellazione ha

espresso posizione contraria, ribadita a Padula dal Senatore Ortolani. È

interessante anche notare che quando la Commissione Ministeriale VIA-

VAS ha espresso parere positivo per il permesso di richiesta “Monte

Cavallo”, erano assenti i rappresentanti della Regione Campania e della

Regione Basilicata. In ogni caso dall’incontro di ieri è emerso che la lotta

contro le trivellazioni e i permessi di ricerca di petrolio nel Vallo di Diano

continuerà a tutti i livelli: istituzionale e giuridico, prima di tutto, e poi se

sarà necessario anche attraverso mobilitazioni e manifestazioni pubbliche.

Intanto la Conferenza dei Sindaci ha confermato il mandato all’Avvocato

Nicola Senatore, che si adopererà prima di tutto in sede stra-giudiziaria,

chiedendo in via di auto-tutela la revoca dei provvedimenti adottati dalla

Commissione Ministeriale VIA-VAS relativi al permesso di ricerca Monte

Cavallo.

“È impensabile che qualcuno possa attivare attività petrolifere

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su www.youtube.com oppure attiva JavaScript se è disabilitato
nel browser.

ARCHIVIO

Seleziona mese

ITALIA2TV IPTV

ULTIMI COMMENTI

 Dott. Nunzio Antonio Babino su Si chiama

Michela la prima nata del 2019 a Polla

 Dott. Nunzio Antonio Babino su Ospedali

Polla e Sapri, salvi grazie al Commissario Asl e

ai rispettivi direttori sanitari. Si tampona in

attesa di un’azione politica

agropoli anas asl salerno atena lucana auletta

banca monte pruno basilicata battipaglia

buonabitacolo calcio campania carabinieri
cilento Comune di Sala Consilina comune sala

consilina comunità montana vallo di diano donato pica

droga eboli Guardia di Finanza incidente Monte San

Giacomo montesano sulla marcellana padula
pd politica polla potenza provincia di salerno

regione campania sala consilina
salerno SANITà san pietro al tanagro San

Rufo sant'arsenio sapri sassano scuola

teggiano tommaso pellegrino vallo della lucania

vallo di diano viabilità Vincenzo De

Luca

Si è verificato un errore.

Prova a guardare il video su
www.youtube.com oppure attiva
JavaScript se è disabilitato nel browser.
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Padova Cronaca»

Gestione acque irrigue Progetto da 4,5
milioni

ZUPPA DI VERDURA CON
POLPETTE DI MANZO SPEZIATE
E SEMI DI PAPAVERO

Albignasego Selvazzano Dentro Abano Terme Cittadella Este Monselice Tutti i comuni Cerca
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 0 
Alessandro Cesarato
08 GENNAIO 2019

«Siamo molto soddisfatti» ha spiegato Paolo Ferraresso, presidente del consorzio di

bonifica Bacchiglione, nell’incontro con i sindaci dei Comuni dell’area interessata dai

lavori «di aver raggiunto anche questo obiettivo che ci permette di continuare il

nostro costante lavoro per la messa in sicurezza idraulica del territorio e il

miglioramento della gestione irrigua». ––

Alessandro Cesarato 

PIOVE DI SACCO. Ricadranno anche nel Piovese i benefici del progetto di

ottimizzazione della gestione delle acque irrigue nella Riviera del Brenta finanziato,

nella sua interezza (4, 5 milioni di euro), in questi giorni dal ministero delle Politiche
agricole alimentari e forestali. 

In particolare il comune di Piove di Sacco sarà interessato dai lavori di installazione

di sistemi di automazione e telecontrollo dell’impianto di regolazione “Brentella

vecchia”, nella frazione di Corte. La gestione e il controllo digitale dell’impianto

permetteranno manovre tempestive da remoto. 

Scomparsi in Burkina Faso, governo
canadese non esclude rapimento

Sandro Cappelletto

Burkina Faso, ritratto del Paese
che ha inghiottito Luca ed Edith

Cinque ipotesi sulla scomparsa di
Luca Tacchetto e Edith Blais

Atlante criminale veneto, la
nostra inchiesta a puntate

Aste Giudiziarie

ORA IN HOMEPAGE

NOI MATTINO DI PADOVA
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Padova Cronaca»

 0 

L’area Nuovo Meggiaro diventa parco
pubblico

Nicola Cesaro
08 GENNAIO 2019

«L’amministrazione comunale intende ora rendere fruibile alla cittadinanza l’area

verde realizzata in prossimità del canale» spiegano dal Comune «anche tramite la

messa a dimora di nuovi alberi e cespugli, al fine di creare una zona di svago e di
interesse naturalistico in quanto costituisce completamento dei percorsi pedonali

sia con il Comune di Baone che con il Comune di Monselice seguendo il corso dello

scolo Meggiorina». 

Negli ultimi due anni la manutenzione di quest’area è stata affidata al Consorzio. Dal

primo gennaio, in base alla convenzione firmata, il Comune di Este ha preso in carico

la manutenzione di tutte le aree esterne al canale (alveo e sponde), mentre al

Consorzio rimane la manutenzione ordinaria e straordinaria del canale, come

previsto peraltro dalla legge. In carico al Comune resteranno inoltre tutti gli oneri

legati alla gestione degli alberi. L’area verde è già stata inserita all’interno del

progetto di gestione del verde pubblico cittadino. ––

Nicola Cesaro

ESTE. Un accordo tra Comune e Consorzio per rendere accessibile ai cittadini l’area

verde del canale Nuovo Meggiaro. Un nuovo parco, dunque, per la città di Este. 

Il Comune di Este e il Consorzio di bonifica Adige Euganeo hanno firmato una

convenzione che regola la manutenzione e l’utilizzo dello spazio verde che gravita

attorno al canale Nuovo Meggiaro, sistema di scoli e di invaso da ben 33 mila metri

quadri che è stato ultimato ormai 5 anni fa. L’area si trova a ridosso della zona Peep di

Meggiaro. 
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Formazione Cronaca Cultura Economia Innovazione Politica Salute Eventi Food & Wine

tutte le sezioni

Prima Pagina  Teramo  Politica  Cronaca

Cronaca La vicepresidente Anna Casini:
'Un ponte per unire due regioni.
Sviluppo sostenibile e qualità
ambientale'
08 Gennaio 2019

Il Provveditore Interregionale alle Opere
Pubbliche, Marco Guardabassi, ha ipotizzato la sua
ultimazione per la primavera del 2021.L'assessore
regionale abruzzese Dino Pepe: 'Siamo qui a presentare
il via effettivo ad un progetto di connessione tra due
regioni con una forte valenza turistica e ambientale: ci
sono 2 milioni e 200 mila euro (1 milione e 100 mila euro
per ogni regione)'.
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Gaetano Amici

08 Gennaio 2019 00:49

Martinsicuro (TE) - Nell'epoca della crescita di muri l'annuncio di
Martinsicuro fatto dalle Regioni Abruzzo e Marche con la
realizzazione di un ponte ciclopedonale sul  ume Tronto è un bel
sasso nello stagno.
Il Provveditore Interregionale alle Opere Pubbliche, Marco
Guardabassi, ha ipotizzato la sua ultimazione per la primavera del
2021.

“Oggi vi presentiamo un fatto concreto – dice l'assessore regionale
abruzzese Dino Pepe – siamo qui a presentare il via effettivo ad un
progetto di connessione tra due regioni con una forte valenza
turistica e ambientale: ci sono 2 milioni e 200 mila euro (1 milione e
100 mila euro per ogni regione) per realizzare questo ponte che ha
visto succedersi diverse amministrazioni di diverso colore nei
Comuni, tuttavia è stato mantenuto il progetto  no ad arrivare al suo
via effettivo con l'imprimatur del Ministero, poiché il Provveditorato
ai Lavori Pubblici delle Marche non sarà un semplice notaio ma sarà
stazione appaltante e progettista della struttura”.

“Le nostre regioni vanno entrambe verso uno sviluppo sostenibile,
puntando su un turismo diverso e sulla riduzione degli inquinanti”. Lo
ha sottolineato la vicepresidente delle Marche, Anna Casini, nel corso
dell’incontro di presentazione, a Martinsicuro (TE), dell’Accordo
istituzionale per il collegamento ciclopedonale sul  ume Tronto, tra
Marche e Abruzzo. Convocato insieme all’assessore abruzzese Dino
Pepe, ha rappresentato l’avvio della fase operativa del progetto che
coinvolge il ministero Infrastrutture e trasporti (tramite il
provveditorato opere pubbliche Toscana Marche Umbria, con sede ad
Ancona) e le due Regioni. 

Ha rappresentato anche un momento di approfondimento sulle fasi e
i tempi di realizzazione del ponte, sullo sviluppo della mobilità
cicloturistica e sulle nuove opportunità della Ciclovia Adriatica, di cui
le Marche sono la Regione capo la del progetto. Il ponte sul Tronto
avrà un costo stimato di 2,2 milioni di euro, equamente ripartito tra le
due Regioni. “Unirà un’area strategica e di grande importanza per
entrambi i territori - ha ricordato Casini - Un’area molto sensibile, con
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la riserva regionale della Sentina sul lato marchigiano che richiede
grande attenzione per il valore naturalistico e paesaggistico che
racchiude. Il coinvolgimento del Provveditorato di Ancona, nella fase
progettuale e di appalto dei lavori, assicurerà un’accelerazione dei
tempi di realizzazione e grande qualità tecnica”. La vicepresidente ha
poi ricordato i legami, anche storici e culturali, che uniscono le due
comunità. 

Le due Regioni, in particolare, sono coinvolte nell’Area di crisi
complessa della Valle del Tronto e della Val Vibrata: “È l’unica area di
crisi nazionale che riguarda due regioni. I  nanziamenti sono stati
quasi tutti erogati e le aziende  nanziate; siamo alla  ne del percorso.
Altra collaborazione in atto è quella che vede il Consorzio di boni ca
delle Marche curare la sponda destra del Tronto, da molti anni
lasciata senza le adeguate manutenzioni”. 

Casini ha poi concluso rimarcando come l’Adriatica rappresenti “non
solo una ciclovia turistica, ma una vera e propria infrastruttura.
Questo favorirà gli accordi, in corso con le Ferrovie, per favorire
l’integrazione tra treno e bicicletta, utilizzando le due ruote anche per
gli spostamenti quotidiani e lavorativi. L’Abruzzo è sicuramente molto
più avanti su fronte delle ciclovie, ma le Marche, con le scelte del
Governo Ceriscioli, stanno recuperando terreno, con un piano di
investimenti di circa 50 milioni di euro destinato a realizzare il primo
vero sistema di ciclovie marchigiane che collegherà, a rete, le dorsali
interne con la viabilità dolce adriatica”.

Mi piace 4 Condividi
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Sede del Consorzio di Bonifica 5 Toscana costa

Consorzio di bonifica, approvato il
bilancio 2019

  

Ok dall'assemblea al bilancio di
previsione 2019 con una manovra
finanziaria di 10.628.100 euro,
approvato anche il piano triennale
opere pubbliche

CAMPIGLIA MARITTIMA — Si è tenuta Giovedì
20 Dicembre l'Assemblea del Consorzio 5 Toscana
Costa, la penultima prima della chiusura del mandato

del presidente Giancarlo Vallesi. 

Nella prima settimana di aprile sono previste le elezioni per il rinnovo degli organismi consortili dell'Assemblea. 

Con questa Assemblea sono stati approvati importanti atti di programmazione del Consorzio 5 Toscana Costa,
primi tra tutti il bilancio di previsione 2019, una manovra finanziaria di 10.628.100,00 euro. 

Un'assemblea, questa, molto partecipata, come sottolineano dall'ente, che con voto unanime ha confermato la
condivisione e la fiducia dei consiglieri per la capacità dell'Ente di gestire le risorse e pianificare le attività
secondo le indicazioni della Regione Toscana e le necessità presenti sul territorio. 

Il presidente illustrando il bilancio ha posto l'attenzione dell'Assemblea sul mutuo contratto dal Consorzio pari a
270mila euro destinato all'aggiornamento e all'ammodernamento del parco mezzi, così che possa rispondere
sempre più a criteri di efficienza.

L'Assemblea ha licenziato l'altro atto fondamentale dell'ente di Bonifica, il Programma Triennale delle Opere
Pubbliche 2019-2020-2021, con il quale si individuano gli investimenti più rilevanti (importo maggiore di
100.000 euro) che l'ente realizzerà anche grazie a finanziamenti specifici.

L'Assemblea ha inoltre approvato il prospetto delle proposte di interventi da inoltrare alla Regione Toscana per il
finanziamento e che riguardano: la manutenzione ordinaria delle seconde categorie, la manutenzione straordinaria

 Vedi tuttiUltimi articoli

Consorzio di bonifica,
approvato il bilancio
2019
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 Aeroporto Elba, risorse per oltre tre milioni
 Lavori sui fossi, report del Consorzio di bonifica
 Tassa sui fossi, in arrivo il bollettino

e la realizzazione di nuove opere. 

Approvati con questa seduta anche due regolamenti: quello per l’affidamento di lavori, servizi e forniture
sotto soglia comunitaria e quello per la gestione del servizio economato.

Tra le comunicazioni del presidente sono sicuramente da sottolineare:

- l'approvazione del finanziamento da parte della Regione del progetto di collegamento idraulico delle vasche per
l'irrigazione della Fossa Calda con il depuratore di San Vincenzo per un importo di  260mila euro finalizzato a
consolidare l'intervento in emergenza realizzato nel 2017 per affrontare il periodo siccitoso e le difficoltà
incontrate dalle aziende agricole;

- la realizzazione attraverso il Progetto Life Rewat, di un intervento di ravvenamento della falda profonda della
pianura del fiume Cornia per una spesa di circa 300mila euro ed una capacità di immagazzinamento di acqua in
falda, di qualche centinaia di migliaia di metri cubi ogni anno;

- l'approvazione da parte della Regione Toscana del piano per il “Ripristino Officiosità idraulica nei corsi
d’acqua nel bacino Toscana Costa” per circa 693mila euro;

- l'avvio del percorso del contratto di fiume sul Cecina.

Il presidente Vallesi esprime la propria soddisfazione ed un ringraziamento ai membri dell’Assemblea per
l’elevata attenzione prestata alle attività dell’Ente attraverso l’unanimità sulle questioni affrontate.

  

Vanagolli racconta Dante,
in Biblioteca
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Mi piace 1 Condividi Tweet

Opportunità

Ann. Survey Virtual

Elbano suicida a
Capoliveri, trovato
nel capannone

quinewselba.it

Questo cibo ammala
l’intestino

Ann. BodyFokus

"Cucine da incubo",
un'elbana
protagonista

quinewselba.it

Gli Italiani Sono Nei
Guai - Gli Euro Non
Valgono Niente

Ann. sterpress.info

“I Delitti del
BarLume”, si cercano
comparse

quinewselba.it

Totano gigante
spiaggiato a
Pomonte

quinewselba.it

Un matrimonio
particolare all'isola
d'Elba

quinewselba.it

Commenti: 0 Ordina per 

Plug-in Commenti di Facebook

Meno recenti

Aggiungi un commento...

Cultura

Attualità

Attualità

2 / 2

    QUINEWSELBA.IT
Data

Pagina

Foglio

08-01-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 28


	Sommario
	Consorzi di Bonifica
	PONTE SUL TRONTO, NUOVO VERTICE E' SCATTATA LA FASE OPERATIVA
	CAMMINO SAN VICINIO E ROMEA GERMANICA, AIUTI DAL MINISTERO
	"FAUNA 2019" UNA INIZIATIVA NEL RICORDO DI RAGNI
	AL MARCORA UN NUOVO DIPLOMA: TECNICO DELL'ACQUA"
	PULIZIA DELLE ROGGE PESCI RECUPERATI E SPOSTATI ALTROVE
	ECO EFFICIENZA - ECO'NERGY E' IL SISTEMA DI RECUPERO DELL'ENERGIA IDRAULICA BREVETTATO

	Consorzi di Bonifica - web
	ANCE MARCHE: PROVVEDIMENTI E ATTIVITA' REGIONALI DI INTERESSE PER IL SETTORE EDILE DEL 21/12/2018
	COMUNICAZIONE, ELEZIONI CONSORTILI 2019
	[ LIVORNO ] IDROVORA VIA FIRENZE A LIVORNO, GAZZETTI (PD): "AL VIA I LAVORI"
	IL NO AL PETROLIO UNISCE IL VALLO DI DIANO. MONTE CAVALLO, ORTOLANI: PARERE VIA, ERRORE DA CANCELLAR
	GESTIONE ACQUE IRRIGUE PROGETTO DA 4,5 MILIONI
	L'AREA NUOVO MEGGIARO DIVENTA PARCO PUBBLICO
	LA VICEPRESIDENTE ANNA CASINI: 'UN PONTE PER UNIRE DUE REGIONI. SVILUPPO SOSTENIBILE E QUALITA' AMBI
	CONSORZIO DI BONIFICA, APPROVATO IL BILANCIO 2019


